

# WARTA

## Danramil 0824/17 Sumberbaru Bersama Muspika Lanjutkan Karya Bakti Bersihkan Lumpur dan Bagikan Sembako Kepada Korban Bencana Longsor

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Oct 18, 2022 - 11:35



JEMBER - Karya Bakti TNI di lokasi longsor di Dusun Kranjan Desa Jambesari

Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember dilanjutkan, pada Senin 17/10/2022 Muspika bersama anggotanya hadir dan melakukan pembersihan lumpur yang menutup jalan desa.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Danramil [0824/17](#) Sumberbaru, Camat dan Kapolsek masing-masing bersama anggotanya untuk melanjutkan pembersihan lumpur yang menutup jalan, sehingga bisa dilalui kendaraan.

Menurut Muhammad 42 Tahun Warga setempat, salah satu korban yang teras rumahnya tertimbun lumpur setinggi 1 meter tersebut, saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih kepada TNI-Polri, terutama pak Babinsa yang turun langsung saat itu, menenangkan keluarga saya dan warga yang lain.

Terima kasih lumpur longsor di jalan dan di rumah kami sudah dibersihkan ramai-ramai, terima kasih Bapak Muspika dan semuanya yang telah membantu kami. Ujar Muhammad.

Danramil [0824/17](#) Sumberbaru Kapten Arm Ridwan Sagala saat kami wawancarai pada Selasa 18 Oktober 2022 menyampaikan, bahwa kemarin kita hadir bersama Muspika disamping melanjutkan pembersihan lumpur, kita menyerahkan bantuan sembako kepada korban dari dinas sosial.



Sekaligus kita berikan sosialisasi kepada warga agar waspada bencana, karena saat ini perkembangan cuaca cukup ekstrim, warga hendaknya tidak tidur saat hujan lebat sambil mengawasi kiri kanan luar rumah. Intinya kita harus waspada..jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi membenarkan langkah cepat aparat diwilayah, dalam membantu korban longsor di Desa Jambesari tersebut.

Kita terus memantau semua wilayah, kita siagakan personel oncall sebanyak satu pleton, yang siap digerakkan saat ada bencana dan perkembangan situasi lainnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)